

„Bringt Europa mich zur Verzweiflung, so ...“

*Erscheint
Am 10. November*

GEORGES DUHAMEL BRIEFENACHPATAGONIEN

Uebersetzung von Magda Kahn. Ganzleinen gebunden M. 6.30. „Bringt Europa mich zum Verzweifeln, so begeben mich, um es besser betrachten zu können, nach Afrika“, sagt der Dichter. Aber in Wahrheit entfernt er sich in jene Höhe, wo alle europäischen Suggestionen kraftlos zurückbleiben. Von hier aus dringt sein Blick durch alle Masken. In sechs Typen porträtiert er Europas maskenloses Gesicht mit überlegener Ironie: den Redner, das Theater, den Gelehrten, den Geistesabenteurer, den Sammler, den Kranken. Geschliffene Satiren von schneidender Schärfe! Europas Krankheit, sein wahnwitziges Drehen um sich selbst, wird unbarmherzig aufgedeckt. Und doch, wieviel Güte und Vertrauen steht dahinter: „Ich glaube, die Menschen sind doch besser, als man denkt, man sollte nicht an ihrem Herzen verzweifeln.“



ROTAPFELVERLAG ZÜRICH / LEIPZIG

Ⓜ

*Schöner Ballonleinenband mit auffallendem Schutzumschlag
Wenn bis Ende November bestellt: 40% Rabatt und 11/10*